





Espacio solidario

Intermón Oxfam realiza campaña una sensibilización en el Aeropuerto de Alicante

• Bajo el lema "Crece. Alimentos. Vida. Planeta" esta campaña pretende concienciar a los usuarios del aeropuerto sobre la importancia del derecho a la alimentación

12 de marzo de 2013

La ONG Intermón Oxfam presenta hoy, en el Espacio Solidario del Aeropuerto de Alicante, la campaña "Crece. Alimentos. Vida. Planeta", con la que pretende concienciar a los usuarios del aeropuerto en el derecho a la alimentación. La campaña se repetirá los días 15 y 16 de marzo, por ser junto con hoy martes los días de mayor afluencia de pasajeros durante esta semana.

Con esta campaña en el aeropuerto, Intermón Oxfam pretende informar de una manera directa y personal de la importancia de la lucha contra el hambre que según esta asociación "está ahora más en riesgo a nivel mundial por las diferentes crisis (impacto del cambio climático, alza de precios de los alimentos, concentración de recursos naturales en pocas manos, crisis económica y financiera), por ello es urgente que los Estados actúen".

Además de presentar su campaña, Intermón Oxfam dispondrá de una hucha solidaria para la captación de donativos.

Para obtener más información sobre la ONG, puede consultase su web: www.intermonoxfam.org.







COMPROMISO RC